

CECOVA denuncia que la Conselleria de Igualdad reitera su ninguneo a Enfermería en dependencia

REDACCIÓN

Enésimo ataque a los profesionales de Enfermería, según denuncia en un comunicado. El Consell vuelve a ningunear a las enfermeras al volver a ignorarlas en el proceso de la valoración de la dependencia, tal y como recoge literalmente una nota de prensa del CECOVA. La Conselleria de Igualdad y Políticas Inclusivas ha anunciado a bombo y platillo que la Comunidad Va-

lenciana contará el próximo año con 290 profesionales para la valoración de la dependencia gracias a los cursos de formación que ya ha comenzado a impartir a los trabajadores de los servicios sociales municipales. Su objetivo es crear una red de profesionales que confiera a los ayuntamientos la potestad para la valoración y tramitación de los expedientes de personas en situación de dependencia, un nuevo modelo que ya ha comenza-

do a implantarse en Alicante y que incluye a trabajadores sociales, terapeutas, psicólogos y médicos. "Pero, de nuevo, ni rastro de las enfermeras", apunta la máxima institución enfermera. Por eso, el Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) y los colegios de Enfermería de Alicante, Castellón y Valencia denuncian este ninguneo al que la Generalitat Valenciana vuelve a someter a nuestros profesionales al



ignorarlos en los procesos de tramitación y valoración de las solicitudes de dependencia. "¿Qué han hecho las enfermeras para recibir semejante des-

precio y ninguneo por parte del Consell?", se preguntan desde la Organización Colegial de Enfermería de la Comunidad Valenciana.

El CECOVA organiza una jornada en la que desgrana los cambios en el calendario de vacunas infantiles y transmite la importancia de la vacunación también en adultos. Ha sido la primera sesión de la Reunión Enfermería y Vacunas: las vacunas son para todas las edades, denominada Las vacunas necesarias: programas de vacunaciones, organizadas por el Grupo de Trabajo en Vacunaciones del CECOVA en colaboración con la Dirección General de Salud Pública de la Conselleria de Sanitat y los colegios de Enfermería de Alicante, Castellón y Valencia, acto que se retransmitió por videoconferencia a los colegios de Alicante y Castellón. En ella se desgranaron las principales novedades del nuevo calendario de vacunación infantil para 2017, se hizo hincapié en la importancia de la vacunación en adultos como medida preventiva y se destacó la gran labor diaria de las enfermeras para concienciar de ello al propio paciente.



El General de Castelló continúa sus conferencias para Enfermería con un caso de "bebé colodión". La Dirección de Enfermería del Hospital General Universitari de Castelló (HGUCS) ha retomado tras el verano su ciclo de conferencias formativas dirigidas al personal de enfermería bajo el título "Conoce el hospital desde la enfermería".

Esta sesiones formativas tienen la finalidad de las conferencias aprender y repasar para contribuir a una mejor asistencia y potenciando los cuidados. Un equipo de enfermería de Pediatría del centro, compuesto por María Teresa Gavaldá, Carmen Ballester, Araceli Bronchud y María Rosa Moreno, ha presentado el caso clínico de la única niña tratada en la Unidad de Cuidados Intensivos Pediátricos y Neonatales (UCIPN) en sus 20 años de existencia con una dermatosis poco frecuente conocida como "Niño colodión".

El CECOVA pide que se amplíe el plazo para inscribirse en la bolsa de trabajo de enfermeras especialistas debido a los problemas para hacerlo telemáticamente. El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) quiere pedir a la Conselleria de Sanitat Universal y Salud Pública que, ante la finalización mañana viernes, 7 de octubre, del plazo para realizar inscripciones y actualizar méritos en la bolsa de trabajo de enfermeras especialistas, se amplíe el mismo debido a los numerosos problemas que se han registrado para poder llevar a cabo los trámites telemáticamente. Del mismo modo, pedimos también que se dé la posibilidad de poder realizar los trámites de forma presencial. Con estas medidas se evitará que se limite el derecho de los interesados a poder inscribirse o actualizar méritos. Unos problemas que vienen provocados por los requisitos necesarios para poder tener acceso al sistema a través de Internet, entre ellos estar en posesión de la firma digital, programas informáticos específicos, lectores de tarjetas, etc.

Enfermería destaca la incongruencia de que se forme a enfermeras en Salud Mental para luego no contar con plazas específicas de esta especialidad. Con motivo de la celebración del Día Mundial de la Salud Mental el próximo 10 de octubre, el Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) y la Asociación Nacional de Enfermería de Salud Mental (ANESM) reivindican la necesidad de que la Conselleria de Sanitat catalogue de una vez por todas los puestos de trabajo en Enfermería de Salud Mental, ya que resulta una incongruencia que se forme a profesionales en esta área para luego no contar con plazas específicas. Algo que resulta un engaño a todas luces y que supone tirar tanto el dinero que los estudiantes invierten en su formación como el dinero público de todos los habitantes de la Comunidad Valenciana que se invierte en formarles. A pesar de que la Unidad Docente de Salud Mental de la Comunidad Valenciana ya ha formado a 128 profesionales de Enfermería en Salud Mental desde su puesta en marcha en el curso 1998/99, esta preparación cae en saco roto a la hora de ponerla en práctica.

